

# ACE Exchange Student the 1st Report

記入年月日: 2023年 10月 4日

氏名: 刀利 雄太

出身校: 羽水高校

出身県: 福井県

留学先 州名: モンタナ州

都市名: カスケード

留学先 学校名: Cascade high school

学年: 11th

学校について(学校生活、設備、授業、教師、学友、その他): 学校生活は思っていたより大分大変でした。授業はもちろん全て英語なので、先生が何を言っているか全く分からない時もある。幸か不幸か分からないことは先生や友達に質問しましたが、その時も相手の言っていることが理解できない時もある。日本の学校とは違い、宿題は全てパソコンを使って提出するので、慣れるのに大変でした。設備は公立とは思えないくらい整っていて、ジム(体育館ではなく筋トレ用の)が2つもある。僕は部活に入っているのですが学校が始まる前から友達はいいたので困る事は得になかったです。

どんな教科を取りましたか? :

僕はパソコンの授業、化学、英語、数学、フィットネス、重力物理学、アメリカ史をとっています。どんな教科を取るかは事前に先生とホストファミリーが決めたので、僕は選んでません。一番驚いたのがフィットネスです。授業内容は筋トレとウェイトリフティングで、日本では絶対にはないと思います。また、フィットネス以外の授業は基本的にパソコンを使って行われるので、これも日本とは違うと思います。テストもパソコンを使ってする事に驚きました。

各教科の先生について:

各教科の先生は本当にみんな優しく、いつも何か質問はないかたずねてくれます。授業以外の時間でも積極的に手伝ってくれて、本当に感謝しています。日本の高校の先生とは比べ物にならないくらい甘いです。生徒がお菓子を食べていても、音楽をかけていても、地面に寝転がっていても怒らないです。また、生徒とは友達のように仲が良く、みんなに愛されていてすごいと思いました。アメリカに来る前は正直、人種差別とかあるのかなと不安になったこともあったけど、そんなことをする人は誰一人なくて、どの先生も常に優しく接してくれるので、本当にいい人たちだと思いました。

あなた以外に学校には日本人或いは留学生はいますか? :

います。今年は僕の1つ年上に2人いて、ブラジル出身の男子とスロバキア出身の男子です。僕の学校は毎年多くの留学生を受け入れていて、去年は男女合わせて7人いたそうです。

あなたの現在の感想を述べてください:

僕は現時点でまだまだたくさん課題があるけど、アメリカに来た初日に比べると、日々成長していると思います。最初の方は英語が全然分からなくて、会話するのをためらっていましたが、今は多く会話することを心がけていて、ホストファミリーと約1時間ドライブした時も絶え間なく英語で会話することができました。また、アメリカでは感謝の気持ちを表現するのがおこしく大得意。日頃からありがとうと言うように心がけています。日本にいた時よりも人に気持ちを表現できるようになったと感じています。モンタナ州の人は本当にみんな優しく、自然にも恵まれていて、僕は本当に素晴らしい場所に来れました。今まで支えてくれた人たちに感謝して、この留学を意味のあるものになりたいです。これからも頑張ります。

食事について、ある1日のメニュー例をあげてください。

朝 食: スクランブルエッグ、トースト、ベーコン、グラノーラなど

ホームステイでの昼食: ハンバーガー、パスタ、サラダ、パン

学校での昼食: パン、チキン、サラダ、牛乳、アイスクリーム、リンゴ、フライドポテト

夕 食: ステーキ、マッシュドポテト、パスタ

学校でのお昼ご飯はどうしていますか? お弁当? または? :

学校には食堂があって、学食が食べられますが、食料がドンドン毎日続けるとお金が高くなってしうので、献立表を見て、好きなメニューの時は学食を食べるようにして、それ以外の日は前日の夕食の残りを弁当に入れて食べています。昼ご飯は友達と一緒に4人で食べています。学食は思っていたよりだいぶ美味しいです。日本では給食を残すのはダメと習いますが、アメリカの人たちはみんなかなりの量をゴミ箱に捨てていて、それも文化の違いなんだなと思いました。今のところ太ったりはしていません。

休日はどう過ごしていますか? :

休日としては忙しいです。朝7時に起きて、日本にいる両親と通話(1週間に1回)をして、馬のエサを作り、肉牛のエサやり、乳牛のエサやり、ニワトリの卵をチェックして、わが、犬、猫、ニワトリのエサやりをして、洗濯物をします。洗濯が終わったら食器を洗い、部屋を掃除し、朝ご飯を食べて、たいい買い物に行きます。昼ご飯を食べたら、部活(アメフト)をして学校へ行きます。休日は試合があるので、バスで他の高校まで行って試合をします。往復6時間ぐらいかかるので、家につくのは夜の11時~1時です。夜ご飯は帰りのバスの中で食べます。家に着いたら風呂には入らずにすぐ寝ます。次の日が学校の日は

あなたの住んでいる町について教えてください:

僕の住んでいる町は本当に大自然です。家の敷地に牧場があり、400~500mぐらいあり、朝6時に起床し、車で30分ぐらいで学校に着きます。朝の学校へ向かうスクールバスでは多い日で1日30頭のシカを見ます。僕の住んでいる町は狩猟が有名でどの家も5本以上のライフル銃を持っているので、ハンティングをしている親を良く見かけます。僕の住んでいる町にはクマ、オオカミ、コヨーテ、シカ、ヘラジカ、キツネ、ウサギ、リス、タカなどの多くの野生動物がいます。つい1週間前にも僕の家の裏庭付近にコヨーテがいました。1年前には学校のグラウンドにクマが出たそうです。10月には雪が降り始めます。冬の寒い日はマイナス20℃になる日もあるそうです。僕の住んでいる町の近くは空軍で有名で、僕の町の人たちは軍隊の人がとても多いです。学校付近の住宅街はとてもきれいで、ゴミも落ちていません。空はとてもきれいで、2週間前にはオーロラが出ていました。星もたくさんあって本当にきれいです。

あなたのホストファミリーについて書いてください:

僕のホストファミリーは20年以上留学生を受け入れてきたそうです。知識も豊富で、困った時はいつでも助けてくれます。ホストファーザーは元空軍で、今は電車を運転しています。ホストマザーも元空軍で、今は留学プログラムのOCEANの代表として働いています。ホストファミリーは2人の娘、1人の息子がいて、1週間に2回ぐらい家に手伝いに来たり、遊びに来たりします。ホストマザーは料理が得意で、毎日色々な国の郷土料理を作ってくれます。2人とも明るい人柄で、ジョークが好きで、本当に面白い人たちです。ホストファミリーは野球観戦、アメフト観戦が大好きで、僕も野球観戦、アメフト観戦が好きなので、いつも一緒に、時には叫びながら楽しく観ています。ホストファミリーは旅行も大好きで、僕も9月にデンバーに連れて行ってもらいました。12月にはラスベガスにも行きます。僕が想像していたよりもすごく良い人たちで、いつも楽しませてもらっています。また、ホストファミリーはペットが大好きで、家の中には犬7匹、猫7匹がいて、いつも一緒に暮らしています。